



Réseau Arc-en-ciel devient liO

Dès le 1er janvier 2022

En 2017, la loi a confié à la Région Occitanie l'organisation des transports scolaires et interurbains, qui a créé pour cela le réseau liO.

Comme le prévoit la loi, la Région Occitanie exerce désormais directement cette compétence en Haute-Garonne, à l'exclusion des trajets concernant exclusivement l'intérieur du périmètre du SMTC Tisséo, qui restera géré par le Conseil Départemental. Ainsi au 1er janvier, le réseau Arc-en-ciel devient liO, le réseau de transports de la Région Occitanie.

Les usagers peuvent contacter le nouveau numéro vert au 0 800 70 30 31, consulter le site internet lio.laregion.fr et l'application mobile liO Occitanie pour toutes les questions de mobilité en car ou pour les transports scolaires.

Des plans du réseau sont disponibles en mairie.